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今日で１年間のすべての学習が終了しました。本日の修了式を前に、１、２年生全
員の進級を認定しましたので、みなさんは４月から１つ学年が上がることになります。
まずは、全員が次の学年に進級できることを心からうれしく思います。本当に進級お
めでとうございます。
さて、春休みが明けるとみなさんもいよいよ２年生、３年生となります。中学校時

代は、進級するときが自分を良い方向に変える最大のチャンスだと言われています。
以前米子市内に勤めていたとき、とても荒れた学年を担当したことがありました。１
年生の時にはどうなってしまうのかと心配な学年でしたが、２年生、３年生と学年が
上がるにつれ、どんどんと落ち着いて学習ができるようになったのです。３年生の時
には、たくさんあった問題行動がほとんどなくなっていました。その学年の生徒たち
が最も成長したように感じたのが進級の時だったのです。特に、２年生から３年生に
進級した時には、これが同じ学年かと思うほど大きく変わっていました。そんな良い
変化をみなさんにもたらす最大のチャンスが進級なのです。しかし、そのチャンスを
いかすことができるかどうかというのは、やはり「その人の気持ち次第」ということ
になります。みなさんにはぜひこのチャンスをいかし、１、２年後の進路実現、そし
て将来の幸せへの第１歩としてもらいたいと思います。

この１年間に学習した内容を、
生徒がどれだけ身につけている
のかを知るため、１月にＣＲＴ
というテストを実施しました。
４月から１月までの間に学習し
た内容のテストです。その結果
が返ってきましたので、紹介し
ておきます。
グラフの左側が４月に実施し

たＮＲＴテストの結果で、右側
が１月に実施したＣＲＴテスト
の結果になります。どちらも数
値は偏差値と呼ばれるもので、
全国の平均を５０とした時の湯
梨浜中の生徒たちの成績がどれ
くらいになるのかというのを表
したものです。１年生は数学、
英語が入学時より少し成績アッ
プしましたが、全教科とも全国
平均を下回ってしまいました。
２年生は全教科２年進級時より
成績がアップしており、国語と
社会は全国平均を超えることが
できました。学年が上がるほど、
落ち着いて学習に取り組めるよ
うになるのが現在の湯梨浜中学
校の特徴です。教職員も学力ア
ップに向けてさらに授業力向上
に努めていきたいと思いますの
で、ご家庭でも家庭学習時間の増加に向け、声かけをお願いいたします。
また、これまで湯梨浜中学校ではＣＲＴテストを１月に実施してきました。そのた

め、結果が返ってくる頃には３学期も終盤となっており、生徒の苦手分野克服に向け
ての対策が充分にできていませんでした。来年度からはその反省をいかし、ＣＲＴテ
ストを１２月までに実施し、３学期にしっかりとした対策を行って学力向上に努めて
いきたいと考えています。 （裏面に続く）



今年度１年間、湯梨浜中学校に対する様々なご意見、励ましをいただき、本当にあ

りがとうございました。生徒たち１人１人の成長はもちろんですが、どの学年とも集

団としても大きく成長できたと感じています。それもひとえに、保護者の皆様のご理

解とご協力のおかげだと感謝しております。

本号をもちまして、本年度の学校だよりも最終号となってしまいました。この学校

だよりとホームページにより、少しでも学校の様子や私の考えをお伝えできればと思

い頑張ってきました。内容としては不十分なものであったと思いますが、ここまで読

んでいただき本当にありがとうございました。心から感謝申しあげます。

来年度も、これまで以上に情報公開に努め、保護者の皆様のご意見にもできるだけ

お応えしていければと考えております。よろしくお願いします。

令和５年度末の人事異動で１５名の先生方が転出する

ことになりました。在職年数の長短はあっても、どの先

生も湯梨浜中学校の生徒の成長のために一生懸命に頑張

ってくださいました。学級指導や教科の学習、部活動や

授業補助など、様々な面でお世話になってきた先生方と

お別れすることはとても残念なことです。しかし、いつ

かどこかでお会いしたとき、生徒のみなさんが成長した

姿を見せることができるよう頑張ることが恩返しにつな

がることだと思います。先生方の新天地でのご活躍をお祈りしながら、今後も湯梨浜

中学校を盛りあげていきましょう。先生方、本当にありがとうございました。

なお、転出先等については離任式後に配付される「離任のごあいさつ」を見てくだ
さい。


